



## Teambuilding in den Kindergärten Kobenz und St. Lorenzen im Mürztal

Das Team des Gemeindekindergartens Kobenz hat sich dazu entschlossen ein Teamtraining zu absolvieren, bei dem ein Leitbild erarbeitet und Ressourcen gefunden werden sollen. Gemeinsam sollen neuen Perspektiven gefunden werden. Die persönlichen Ressourcen und individuellen Kraftquellen nehmen dabei einen besonders wichtigen Stellenwert ein. Das Team möchte außerdem Wege finden, um schwierige Rahmenbedingungen und Situationen leichter bewältigen zu können.



Auch im Pfarrkindergarten St. Lorenzen im Mürztal hat sich das Team dazu entschieden ein Teambuilding in Anspruch zu nehmen. Schwerpunkte waren das bessere Kennenlernen und Vertrauen zueinander aufzubauen. Auch die Kommunikation innerhalb des Teams sollte verbessert werden, um Unstimmigkeiten beseitigen zu können. Außerdem hat sich das Team vorgenommen, die Arbeitseffizienz zu verbessern.

### Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

- Ästhetik und Gestaltung
- Bewegung & Gesundheit
- Emotionen und soziale Beziehungen
- Ernährung



- Ethik und Gesellschaft
- Natur und Technik
- Sprache und Kommunikation

